

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

Director Propietario: VICENTE SAENZ

APARTADO P.
TELÉFONO 287

AÑO II

SAN JOSÉ, COSTA RICA, VIERNES 29 DE ABRIL DE 1921

NÚM. 476

El Cuerpo de Bomberos debe aumentarse

El cuerpo de bomberos ha quedado reducido a un bombero.

Consecuencias de la economía y nada más.

Pero... cuando se desarrolle un incendio como los que ocurren en la capital?

Si la policía o los particulares no

hacen las veces de bomberos en un caso dado, corremos el peligro de que media capital sea devorada por el fuego.

Por diversas circunstancias, es muy necesario que ese cuerpo tenga un buen número de bomberos, bien organizado, y más ahora que cuenta con un jefe muy competente.

El precio del ganado

En las últimas ferias verificadas en Heredia y Alajuela, el precio del ganado fluctuó entre 42 y 46 centavos el kilo en pie. Por supuesto que se trata del ganado de primera;

es decir el gordo. El ganado flaco se vendió a precios mucho más inferiores y la mayor parte fué comprado por finqueros, para engordarlo y hacer luego buen negocio.

Envíos que mucho agradecemos

Hemos tenido mucho gusto en recibir el interesantísimo libro «La Epopeya de la Cruz», por don José María Alfaro Cooper, quien dedica ese delicado y hermoso esfuerzo a su culta y distinguida esposa y a sus queridos hijos y nietos.

Los que hemos tenido la dicha de leer a ese autor, siempre buscaremos sus obras llenas de deliciosa literatura muy sana y amena.

Mucho agradecemos el envío, que

leeremos detenidamente.

Desde ayer tenemos en nuestra mesa la importantísima Revista «Marhanata», número 7, que como siempre trae muy selecta e interesantísima lectura. Esta es sin duda alguna, una de las más valiosas Revistas de Costa Rica, en su género, en la que se comprende el esfuerzo de su Director a quien felicitamos muy sinceramente y le damos las más expresivas gracias.

Siguen las economías

El Gobierno sigue recortando su presupuesto de gastos.

En donde se pueda dar un tizeretazo, se da sin misericordia. Ahora ha tocado la supresión de las suscripciones a periódicos para la Casa Presidencial. Los empleados del Palacio Amarillo o de la Casa de Centroamérica, como se le bautizó últimamente, ya no tendrán donde enterarse de los sucesos diarios, a menos que se ras-

quen el bolsillo comprando los diarios.

Hace poco se hizo otra economía, por este mismo concepto. La única diferencia es que aquella otra fue forzada. Se trata de la suscripción que tomaba el Gobierno para la Legación de París, que las empresas tuvieron que suspender de servir por qué no llegaba nunca el dinero a sus arcas.

Betún para lustrarse la cara

Una docena de cajas de betún, o sea una caja con esa cantidad, se llevó Neri Hamilton de un establecimiento comercial.

Un dependiente listo la vió y esta fue la desgracia de la pobre negra.

Con todo y cajas de betún la condujeron a la Agencia, para ajustarle cuentas y hacerla devolver lo que había tomado, sin ser suyo.

En aquella oficina la Hamilton empezó por no saber hablar español; luego se simuló sorda, y por último rompió a llorar.

Lo que intentaba era escaparse de ser penada. Para ello tanteó por último la benevolencia del señor Alfaro, y le echó el siguiente cuento:

Ud. sabe que las blancas se ponen polvos blancos en la cara para ser bonitas. Yo, como soy negra, uso el betún, lo cual me proporciona un masaje de excelentes efectos.

Está bien, dijo el Agente; váyase a embutinar a La Algodonera.

Y tal cosa se cumplió al pie de la letra.

Se mantendrá la Segunda Enseñanza

Todo fué alarma, pura alarma. No se suprime la segunda enseñanza ni hubo intención de hacer tal sacrilegio.

Los Colegios siguen sus labores, tanto los de esta capital como los de provincias.

Eso sí, se han suprimido clases que ni estaban consignadas en los planes de estudios vigentes ni son de necesidad. Otras fueron reducidas al total que ordenan esos mismos planes.

Con esto y con algunos pellisquitos por otras partes, logró el señor

Ministro de Instrucción Pública, meter su presupuesto dentro de lo que decretó el Congreso; esto es, reducirlo en un diez por ciento del proyecto que se había presentado a la Cámara.

ACEITE VERDE
Para Curar la Lección del Cuerpo
Pídanse en todas las Boticas

Noticias Mundiales

Rosy Harris no mató a Elwell

BUFFALO.—Roy Harris, que hace algunos días declaró que había tomado participación en el crimen de Joseph T. Elwell, el famoso clubman, turfman y jugador, ha manifestado que todo lo que expresó fué falso y se debió a que estando separado de su mujer, quiso probar su fidelidad.

Agrega Harris que pudo comprobar la pena de su esposa, que llegó hasta asegurar que tenía perturbadas sus facultades mentales para librarlo de un proceso gravísimo, y que de no haber procedido ella en a forma en que lo hizo, con gusto hubiera ido a la silla eléctrica.

Para convencerse Harris de que no debía morir, tuvo necesidad de conversar con Mrs. Harris durante una hora, el detective Oswal recibió la confesión de que se trataba de una fábula. Sin embargo se le ha recluido sin fianza en una celda solitaria y su esposa ha sufrido las mismas consecuencias.

Altar pagado por la colonia cubana en Madrid

MADRID.—Los reyes de España asistieron a la inauguración de una capilla que fué construida con el dinero de una suscripción que se llevó a cabo dentro de la colonia cubana.

La capilla tiene el nombre de Nuestra Señora de la Caridad, patrona de Cuba.

Concurrió al acto y bendijo el altar el Obispo de Madrid. También estuvieron presente numerosas familias cubanas residentes en distintas ciudades españolas.

Fuó hallado el dirigible perdido en el golfo

NEW ROORK.—Según las noticias que se han recibido, apareció la nave aérea que con cinco tripulantes salió de la estación naval de Pensacola el día 22 de marzo, sin que se tuvieran informes de su suerte.

Un barco pesquero lo descubrió en medio del golfo, sin que se encontraran huellas de sus ocupantes. Todavía se mantenía a flote el saco del balón que contenía algún gas, el cual fué llevado al puerto.

El dirigible era manejado por el piloto G. K. Wilkinson, de Houston, cuando salió, acompañado de cuatro estudiantes, y la última noticia que se tenía fué la que llevó a tierra una paloma portadora de un mensaje en el que se anunciaba que la nave estaba hundiéndose en el golfo.

El regreso de Carlos a Suiza

GINEBRA.—Se han hecho públicas las condiciones bajo las cuales el Gobierno suizo tolerará el regreso del ex Emperador Carlos a Suiza. Esas condiciones, entre otras, expresan que no regresará al cantón de Vaud, ni residirá en ninguna ciudad de la frontera; tampoco podrá visitar a Berna y Basilea. El punto de su residencia debe tener la aprobación del Consejo Federal, y ni él ni otras personas «deben enfrascarse en actividades políticas de ninguna clase». Además, se le advierte que para abandonar a Suiza tiene que notificarlo al Consejo Federal con varias horas de anticipación.

Grave motín en Venecia

VENEZIA.—Los nacionalistas y los socialistas tuvieron un encuentro aquí el que se cruzaron numerosos disparos, de los que resultaron un muerto y más de cien heridos.

El accidente ha hecho que se proclame la huelga general por todos los gremios obreros presentando ahora el problema muy malas apariencias.

Francia contesta a los Estados Unidos

PARIS.—En su carta oficial a Mr. Wallace, Embajador norteamericano, ha contestado el Premier Briand la nota reciente de Mr. Hughes, Secretario de Estado de Washington, acerca de los mandatos de la Liga.

Dice que en breve se tratará el asunto por las cuatro potencias interesadas y que en cuanto a la isla de Yap, Francia en el consejo supremo procurará apoyar a los Estados Unidos.

LONDRES.—En el parlamento Lloyd George impidió ayer que se tratara el asunto de la Isla de Yap. Dijo el Premier que ese asunto está en manos de las cancellerías.

Se suspende la huelga minera

LONDRES.—Cuando menos se esperaba ha sido suspendida la huelga minera y hay esperanzas de que dueños y obreros se pongan de acuerdo al fin. Se anuncian nuevas conferencias entre los líderes de gremios y los dueños.

En el asunto han intervenido ahora varios diputados.

La exportación de armas

WASHINGTON.—El Departamento de Estado ha pedido al Congreso que apruebe la petición formulada por Blacket contra la exportación de armas y municiones hacia cualquier país en donde pudieran ser usadas con propósito revolucionarios.

Tratado secreto contra Alemania

BERLIN.—El periódico de esta ciudad, «Völkische Zeitung» publica un artículo en el que se dice que los gobiernos de Francia e Inglaterra han concertado un tratado secreto por el cual ambos países se disponen a unirse para iniciar las acciones militares contra Alemania.

La fecha que se señala para la ofensiva unida es el día primero del entrante mayo, a no ser que el gobierno de Alemania acepte todas las proposiciones que se han hecho en relación con las reparaciones por daños causados por la guerra con los Imperios Centrales. Este tratado fué propuesto y aceptado después de la última conferencia celebrada en Londres por los Primeros Ministros de Francia e Inglaterra.

Quemaron un retrato del Rey Constantino

ATENAS.—La movilización de las tropas continúa llevándose a cabo, pero con gran lentitud. Ha respondido solamente un 30 por ciento del número total al que correspondía de acuerdo con las listas preparadas.

Gran número de reclutas de la Cruz Roja se están refugiando en Yugoslavia y Bulgaria, temerosos de perder la vida.

El Gobierno ha procedido a la incautación de todos los camiones utilizables, aun de los pertenecientes a los extranjeros. Dichos camiones han sido embarcados para Esmirna y otros cargamentos deben salir de un momento a otro con otros auxilios.

Según las últimas noticias que se han recibido, un retrato del Rey Constantino fué quemado en una plaza pública no obstante la gran vigilancia que se ha establecido.

La división de la Alta Silesia

PARIS.—La Comisión Interaliada ha aceptado el principio de la División de la Alta Silesia.

Según publica el periódico «Le Matin» en su edición de hoy, extraoficialmente se habla que el Gobierno de Francia debe tomar medidas militares para obligar a Alemania a dar cumplimiento a sus obligaciones y se asegura que Inglaterra estaría de acuerdo con el procedimiento.

Los desocupados en Suiza

BERNA.—Los datos oficiales que se han publicado arrojan un total de 140.000 hombres que permanecen en Suiza sin trabajo.

Dimitió el Gabinete griego

ATENAS.—El Presidente del Consejo de Ministros, Calogeropoulos, dimitió.

El nuevo horario del Liceo

El horario del Liceo de Costa Rica ha sido variado.

Las labores se empiezan a las siete para concluir a las once, en lo que se refiere a la mañana.

En la tarde, las clases se inician a las 13h., para terminar a las 15h.

Como se ve, este horario es más cómodo para estudiantes y profesores y está muy bien acomodado a nuestras costumbres, con respecto a la hora de almuerzo, además de dejar margen a los liceístas para dedicar tiempo suficiente a las tareas de fuera de clase.

Envían tropas por grupos de diez soldados

Mientras un periódico de la tarde da la noticia de que las fuerzas panameñas se retiraron de David, «El Renacimiento» de Cartago publica algunos párrafos de dos cartas venidas de Panamá a familias cartaginesas.

De esos párrafos se desprende que el Gobierno panameño, ya que la voz pública lo ha dado en llamarlo así, está enviando fuerzas a la

frontera en grupos de diez soldados perfectamente bien armados.

Es cierto, según esas cartas, de que el Gobierno se ha provisto de armas procedentes de un país vecino, pero que ignora cuál sea éste.

Estas pequeñas patrullas son enviadas secretamente, pero como se ve, se ha descubierto la trama.

Al publicar esto nos atenemos a los párrafos de las referidas cartas que inserta «El Renacimiento».

Una venta de soles

Las monedas de plata tienen ahora un premio sobre los billetes.

Esta reflexión se hizo ayer Miguel Campusano, al proponerle Andrés Torres Amores la venta de diez soles, por la suma de seis colones en total; sesenta céntimos cada uno, cuando el valor real es de un colón.

Pero he aquí que Campusano se ha hecho de un huevo hueco, y ha tenido que recurrir a la policía.

Naturalmente que Torres recurrió también a ese departamento y véase si este tipo tiene tupé.

Oigamos lo que dijo al Agente: Yo, señor, vendí a Miguel diez soles. Esta bien, no lo niego; pero es el caso que cuando se los entregué me objetó que eso no había tratado conmigo y sin decir palabra viene a usted para que yo le devuelva el dinero del trato.

Los soles están a la orden del comprador: puede tomar los de estos diez días, y aconseje que los caja porque los de mayo generalmente son empañados.

Y si esto no es estafa, que baje Dios y lo diga.

¿Y el Petróleo?

¡Cal... ni para muestra.

Por el momento ha resultado un canard, pero que no dió resultado alguno.

Como que los accionistas no andan a ojos cerrados, y desde un principio han comprendido que ciertos capitalistas tratan de aprovechar cualquier circunstancia para adueñarse de las acciones.

Saben que hay toda posibilidad de que el petróleo brote y el negocio que preven es estupendo. Por ello quieren hacerse de todas las acciones.

Pero de esta vez les ha salido el tiro por la culata. Los que tienen

acciones no las venden porque más adelante valdrán más o porque teniendo los en su poder, ganarán bonitas sumas de dinero una vez que natura nos brinde su tesoro oculto.

Que haya petróleo no lo negamos: los indicios ya son efectivos, pero, como lo dijimos en otra edición, aun no ha salido de las profundidades de la tierra.

Cuando esto ocurra, quizá será muy pronto, entonces ya veremos como subirá el valor de las acciones; profetizamos que se cotizarán a cinco mil colones cada una.

Pero por el momento, repetimos, no pasa de ser un ardid con fines especulativos.

El Pie de Imprenta

El señor Gobernador de esta provincia ha dirigido la siguiente comunicación al señor Agente Principal de Policía:

De conformidad con lo que prescribe la ley de Imprenta vigente, en su artículo V párrafo primero, sírvase investigar cuales periódicos

que circulan en esta capital no llevan pie de imprenta en sus publicaciones, y ordenar en este sentido el inmediato cumplimiento de ese precepto legal, bajo los apercibimientos de ley si ello no se verificara. Soy de usted atto. S. S.

JOSÉ LUJÁN

Por las Alcaldías POR € 2-25

Se instruye sumaria contra Arturo Ortiz Monge por lesiones en perjuicio de José Araya Ibarra.

—A Santiago Pérez Rivera se le sigue causa por abigeato en daño de Francisco Solano y otro.

—Se ha ordenado la captura de un sujeto Meza, por el delito de f pto eo perjuicio de la menor Carmen Aguilar, de Puntarenas.

enviaré por correo una CAJITA, COMBINACIÓN SANTALIA, conteniendo: Una caja de polvos para la cara con dos onzas, una mota para polvos, un espejo redondo con su nombre y un frasco de perfume Florida, extrafino.

Dirección: SRTA. LIDIA CRISPINES.

—Apartado 40— Heredia.

Pasa a la 4ª pág.

Clases para obreros en Alajuela

Los viernes en la noche se darán clases para obreros en el Instituto de Alajuela, en vez de conferencias, como se venía haciendo.

Tal resolución se debe a una solicitud de la Federación de Trabajadores de aquella ciudad, atentamente aceptada por el Director y el profesorado del Instituto.

Las clases serán dictadas por los siguientes señores:

Gramática y Literatura, don Luis Dobles Segreda.

Historia y Geografía, don Elías Salazar.

Ciencias Físicas y Matemáticas, Ingeniero don José Figuer del Valle.

Por esta nueva disposición, la Federación ha consignado un voto de gratitud a los señores Director y Profesores del Instituto de Alajuela.

Rebajan el sueldo a los profesores de segunda enseñanza

Ya no hay recortes en la segunda enseñanza; al menos por el momento. La grita llegó hasta las alturas y el Ejecutivo puso buenos oídos a la protesta unánime de los padres de familia.

Lo que sí se hizo es rebajar a los profesores de segunda enseñanza el diez por ciento de sus sueldos.

Del mal el menos, dicen los pro-

fesores. Claro; peor hubiera sido que el Ejecutivo les dejara cesantes con la supresión de la segunda enseñanza.

Los profesores han arrugado el ceño al enterarse de la circular del Ministro de Instrucción Pública, pero ya se han conformado al pensar que hubiera sido peor el haberse quedado sin ganar nada.

NATIONAL Fire Insurance Company Of Hartford

Conn U. S. A.

COMPANIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS

Agentes Generales y apoderados para Costa Rica:

Sasso Hermanos

OFICINA frente al costado Este del Banco de Costa Rica
Apartado N° 186 — San José, C. R. — Teléfono N° 121

Se reorganizará el Ateneo de Honduras

Tegucigalpa, 28.—Los elementos intelectuales de esta capital tratan de reorganizar el Ateneo de Honduras, a fin de darle vida y nervio a esa institución.

—Ayer un policía dió muerte a Cecilio Almendares.

—En su guarida por los alrede-

dores de esta ciudad, fueron capturados cinco fabricantes de monedas falsas. Se dedicaban estos listos a acuñar solamente moneda norteamericana.

—Se espera hoy la llegada del Excmo. Señor Internuncio en Centro América, Monseñor Marengo Excelsior.

Dos sumarias que se activan

En la Alcaldía Segunda se están instruyendo las sumarias por el último incendio en las casas de don Adolfo García y la del infanticidio frustrado, contra Rosario Alfaro.

Las dos causas están para terminar, gracias a la actividad y celo del señor Alcalde Mora

Ambas contienen datos de interés pero como aún están en secreto no los podemos dar a conocer del público, sino hasta dentro de pocos días.

Muchas son las declaraciones que se han tomado en ambas sumarias.

Modelo de carta para un pobre inquilino

Señor don Fulano de Tal.—Muy Sr. mío y estimado amigo:

He procurado sostenerme en una situación muy favorable para usted, y así dejarle la casa que alquila por la cantidad de cincuenta colones, cuando en realidad el valor de ese alquiler es de ciento cuarenta colones.

Siempre he querido tener buenos vecinos y de esa manera debo confesarle que me agrada en extremo que usted sea mi inquilino; pero la enorme alza de los impuestos municipales, me obliga a hacerle un aumento, fijándole el alquiler por ser a usted, en cien colones redondos.

Con la seguridad de que

usted encontrará justa esta medida, pues con todo y el aumento usted pagará cuarenta colones menos de lo que vale el alquiler de la casa, soy de usted muy atto. y S. S.,—Camilo A. Cuadrado.

Joyería y Platería

—DE—VICENTE PALAVICINI

Frente al Almacén Robert
PRECIOS BAJOS :::: TRABAJO GARANTIZADO

Del 3 al 10 de Marzo puede usted comprar abarrotes de todas clases y artículos para uso personal o de su casa, a precios excepcionales en el «Bazar de San José» y «Al Siglo Nuevo».

Un auxilio al Sanatorio Carit

El Ejecutivo, por el órgano del Ministerio de Beneficencia, dictó el siguiente acuerdo:

De conformidad con lo resuelto en la sesión celebrada ayer por el Comité Ejecutivo de Beneficencia, el Presidente Constitucional de la República, Acuerda:

1°.—Dar un auxilio de (C\$7.000) siete mil colones destinado al pago de cuentas del Sanatorio Carit, con el objeto de que la Directiva del establecimiento no se vea precisada a despedir enfermos.

2°.—Ordenar el pago de dos mil cuatrocientos noventa colones, ochenta y cinco céntimos a que asciende el saldo en descubierto en

las cuentas del último trimestre del Asilo «Las Mercedes».

3°.—Que se pague la suma de mil colones en una sola partida y quinientos colones mensuales a partir del 31 de mayo próximo, cuotas destinadas a las reparaciones de los edificios del Asilo «Las Mercedes».

4°.—Cancelar la suma de dos mil trescientos setenta y ocho colones, noventa céntimos a que asciende el total de gastos de reparación de la cocina en el Hospicio de Huérfanos de esta capital.

Todas estas erogaciones se imputarán a los fondos del Comité Ejecutivo de Beneficencia y se pagarán por la Tesorería respectiva.

El Despotismo de los propietarios

Desde hace algún tiempo, con perjuicio del noventa por ciento de la población de esta capital, los propietarios han venido abusando de manera inaudita, elevando dos o tres veces el precio que cobran por el alquiler de sus casas.

Todos los días llegan a nuestras oficinas empleados y trabajadores cuyos sueldos apenas les alcanzan para vivir, a mostrarnos cartas que tienen todo el aspecto de un terrible ultimátum, en las cuales les advierte su casero que a partir de tal o cual fecha el alquiler será del doble o del triple; y que si no están conformes con el aumento se sirvan desocupar la casa.

Nosotros creemos que los pro-

prietarios no tienen motivo fundado para proceder en la forma ruin y mezquina en que están procediendo. Disculpable sería su actitud si, como resultado de la carestía de la vida o del alto precio de los materiales, aumentaran de acuerdo con lo que tengan que invertir en el arreglo de sus propiedades... cuando se deciden a hacerles alguna reforma. Pero es verdaderamente injusto que sin efectuar mejora alguna, tomando por pretexto los impuestos municipales, cobren doscientos colones por una casa que antes valía cien, noventa por una que valía treinta, y cincuenta por una que con trabajo se cotizaba en quince.

Milagro patente

Doy por éste medio infinitas gracias al Santo Cristo de Limpias por la curación de mi hermana Celina.

Agradecida hago público este milagro, porque lo ofrecí en esta forma.

VIRGINIA RAMOS PACHECO

Heredia, 26 de abril 1921.

Los nuevos maestros deben formar su expediente

La Junta Calificadora del Personal Docente ha ordenado la publicación de lo siguiente:

Se hace saber a los maestros que han sido aprobados en los últimos exámenes verificados por la Junta Calificadora, que para legalizar su situación, deberán, si no tienen expediente en las oficinas de la Junta, solicitar su formación y aportar para ello todos los atestados. Si lo tienen incompleto, deberán ponerlo al día.

Los maestros que hayan obtenido derecho al certificado Superior de Aptitud, harán solicitud escrita, para que se les asigne nueva categoría, acompañando los documentos que falten en sus expedientes o refiriéndose a los existentes, si están completos.

Oportunamente se avisará a los interesados la fecha en que estén listos los Certificados para que retire cada uno el suyo.

Lo piden de Cura en San Vicente

Ayer se presentaron a la Curia Eclesiástica más de cincuenta vecinos de San Vicente de Moravia, acompañados del Presbítero don Elías Valenciano con el fin de pedir al Vicario General que nombre para cura de ese lugar al Presbítero Valenciano, en reemplazo del Presbítero don Andrés Lucas Marín.

El señor Vicario dejó en estudio esa petición, para que en su oportunidad lo resuelva el Ilustre señor Arzobispo doctor Castro, una vez que haya tomado posesión de su alto cargo eclesiástico, que es el 16 de mayo próximo.

OPTICA

JOYERIA

SALAS

Exámenes de la Vista y Fabricación de Lentes de todas clases

Gran surtido de JOYAS Y PERFUMES

VISITENOS Y QUEDARAN SATISFECHOS

Apdo. 929 Telf. 191

Botica NACIONAL

PASO DE LA VACA
Depósito permanente y exclusivo del famoso Vermicida Infantil, el salvador de millares de niños atacados del terrible mal de lombrices. No acepte imitaciones con nombres parecidos. Exija el único, el legítimo Vermicida Infantil de la Botica Nacional.

Convocatoria a sesiones ordinarias

El Ejecutivo convocó ya al Congreso para celebrar sesiones ordinarias que deben inaugurarse el día primero de mayo próximo, a las doce horas.

Según tenemos entendido, en esas sesiones ordinarias se conocerá del Pacto de Unión, que solo nuestra Asamblea falta que lo apruebe.

Si usted necesita surtirse de artículos de vestir, para casa, comestibles o licores, visite antes del 10 de Marzo al SIGLO NUEVO.



PALM BEACH

el traje tropical por excelencia lleva siempre esta marca



Los trajes PALM BEACH se confeccionan en matices claros y oscuros. La tela legítima se reconoce por esta marca.

Al exigir la marca, obtendrá la tela más útil y liviana que existe para los climas cálidos.

El PALM BEACH es tan ligero como la pluma, poroso, fresco e indeciblemente cómodo. Se confecciona en distintos diseños, en colores claros y oscuros. Un traje confeccionado con la tela PALM BEACH presenta ese aspecto elegantísimo que tan sólo se había obtenido con los paños de lana.

El género PALM BEACH reúne todas las ventajas de un estambrado y ninguna de sus desventajas durante los meses calurosos de verano.

Téngase presente que el PALM BEACH se puede lavar con la misma facilidad que un género de hilo, sin que sufra alteración su hermoso tono natural.

La marca de fábrica PALM BEACH está registrada. Rehúsenle las imitaciones. Pídale en las tiendas y sastrerías.

THE PALM BEACH MILLS GOODALL WORSTED CO.

Unicos manufacturers — Sanford, Maine, E. U. A.

Proyectos y Reglamentos que duermen en el Ministerio de Gobernación

Durante el presente año han trabajado arduamente los señores municipales, habiendo elaborado varios reglamentos y proyectos que desde hace muchos meses duermen el sueño eterno de los muertos en el Ministerio de Gobernación.

Entre esos reglamentos anotamos

el de profilaxis, el de los lecheros, el de las tarifas de coches, el de choferes, el de bol-inistas y muchos otros de gran importancia.

Es lamentable que la Municipalidad no encuentre cooperación en el Poder Ejecutivo.

El Alza de los Impuestos Municipales

Una furibunda gritería se ha levantado con motivo del alza de los impuestos municipales. ¿Y saben los lectores cuánto paga «trimestralmente», verbigracia, el edificio que ocupan La Magnoliga y John M. Keith? ¡Sesenta colones! O sea, veinte colones cada mes por todos los servicios municipales, inclusive el agua, el acarreo de basura, la luz de la calle etc. etc.

Preciosas quintas hay en esta capital que pagan por todos esos mismos servicios la enorme suma de seis o siete colones cada tres meses, con todo y el aumento. Y gritan sus propietarios y se retuercen como si estuvieran próximos a la ruina.

Nosotros apoyaríamos en cualquier momento una protesta contra los caseros porque ellos son los verdaderos responsables del malestar que existe entre las clases pobres. Hay familias que tienen necesidad de apartar la mitad de todas sus entradas para dedicarlas al alquiler de la casa; familias que tienen que alimentarse mal, descuidar hasta sus más apremiantes necesidades, para seguir inflando el vientre del casero.

Y el casero, cínico como todo practicante de la usura, alega como razón suprema el alza de los impuestos municipales. Es decir, que porque le aumentan uno o dos colones trimestrales, él sube el alquiler de sus casas en cincuenta, setenta y cinco, cien o doscientos colones mensuales.

Tiempo es ya de que se tomen medidas enérgicas para con estos vampiros del sudor del pueblo. No basta con la libertad política—de la cual únicamente se aprovechan los que gustan de deglutir la carne pública—para la felicidad de una nación; las mayorías necesitan principalmente libertad económica.

¿Qué ganamos en Costa Rica con

LA REFORMA
Sombrerería de TOMAS VALVERDE
OFRECE al público un surtido completo en SOMBREROS DE PITA y FIETRO a PRECIOS BAJOS. — Haga una visita y se convencerá.

HIERRO NUXADO
TOMESE PARA OBTENER SANGRE RICA ROBUSTEZ VIRILIDAD

VENTA ANUAL MAS DE 5 MILLONES DE FRASCOS!

REPRESENTANTES
The Costa Rica Mercantile Co.

Noticias de la Comisión Oficial a Sarapiquí

Últimas impresiones - El tigre les sale al encuentro

La Virgen, 28.—A LA PRENSA.—Dichosamente, y a iniciativa de nuestro actual Gobernador de Heredia, contamos con una línea telegráfica desde la administración de don Cleto. Es una admirable instalación que desafía precipicios y atraviesa montañas lóbregas por veredas que apenas el caballo puede pasar. Se notan recientes innovaciones y trabajos emprendidos, con su postería aislada y bien arreglada, cuyo mantenimiento débese al actual Inspector de Telégrafos, don Luis Vargas.

De Cariblanco a Río Cuarto, nueva colonia de riqueza extraordinaria, gastamos cinco horas por veredas infernales. De cómo cuatrocientos agricultores viven allí, podría explicarlo otro, pues en vez de Río Cuarto, deberían haberle puesto Río Ciento. De este lugar a San Miguel es un trecho horroroso; el tigre salió a toparnos a menu-

do y por más «confíticos» que le enviábamos no se retiraba.

De San Miguel a La Virgen, hay poca cosa que contar, dado que, para salir de ese santo arcángel de Pueblo, en donde el cura bautizó y casó sin cobrar un cinco, como en Río Cuarto, tuvimos que pasar treinta colinas que llaman «Los Aparejos», llenos de maneaderos y huecos. Estamos casando novios y bautizando chicos, y todos servimos de escribientes al cura B-navides en su misión poco «remanezativa» pero nos espera un escabeche de bobo preparado por Fernández Vicente, de la luz eléctrica de Heredia. Céspedes siempre retratando y el asistente Mora, de la Ankilostomiasis, curando gratis a tantos enfermos.

Del muelle de Sarapiquí vino lujoso «tope» de vecinos a recibir nos, y esta tarde seguiremos para ese lugar. — Continuaré. — Corresponsal.

Lo que paga la Municipalidad josefina en intereses

El desastre municipal que están procurando a todo trance remediar los actuales ediles, tiene su origen en la serie de compadrazgos y chanchullos cometidos de quince o veinte años a esta parte.

Las consecuencias se están palpando en la actualidad, pues el Municipio debe al rededor de tres millones de colones.

La deuda mayor, contraída con el Banco Anglo Costarricense, paga el uno por ciento de interés mensual, lo cual es verdaderamente leo-

nino. El Municipio pudo hace algunos meses conseguir el dinero que se adeuda a este Banco, a un tipo de interés mucho menor, pero los banqueros del Anglo no quisieron entrar en arreglos.

Solamente en intereses tiene que presupuestar la Municipalidad cien to seis mil colones anuales. Con sólo este dato pueden darse cuenta los lectores de la difícil situación en que se halla el Municipio de San José.

Un caso curioso de divorcio

Nuestros cronistas, que en todas partes andan en busca de nuevas, son a veces testigos involuntarios de escenas verdaderamente curiosas: por ejemplo, veamos una:

Estaba nuestro repórter en el Registro Civil, cuando entra una chica la mar de coqueta y simpática que le pregunta:

—¿Dígame, señor, es aquí donde se sacan las partidas de matrimonio?

—Sí, señorita; se casa usted?

—Soy casada, señor.

—¿Ah...!

—Pero ya me voy a divorciar.

—Ajá! Es extraño el asunto, le contestó el repórter fijándose en la desertora de la epístola de San Pablo, la que es un bello palmito de unos 18 años de edad, ojos negros y flechadores, de cuerpo espigado y curvas seductoras.

En su conversación fácil y amena, las palabras salían con desembarazo de aquella roja y tentadora boca. Ante tan encantadora criatura, nadie se acuerda del octavo mandamiento.

—No extrañe, señor, así son los hombres... Figúrese Ud. que apenas hace dos meses me casé y ya he resuelto divorciarme de ese infame.

—Lo que me parece raro, señora, es que haya un cristiano capaz de hacer sufrir a tan encantadora mujercita.

—No lo extrañe, señor. El sinvergüenza del que me separé por la mala vida que me daba se llama H. O. M.; es un infame, un sucio; lo odio con toda mi alma.

—Se volvería usted a casar, mi señora?

—Talvez; suspira la chica.

—Y usted, interrumpe un empleado dirigiéndose al cronista, se casaría?

—¡Um...! Talvez, le contestó el aludido mirando a la chica que tiende la mano para despedirse.

Sale la joven disparándole una elocuente mirada al cronista que estaba en posición N.º 16 y quien le dijo al empleado: Por qué no me pregunta ahora si me caso o no?

Los obreros tratarán el problema del inquilinato

Ahora sí parece que los obreros trabajadores respaldan moral y materialmente la actuación de dicha problema del inquilinato, que tanto sociedad, ha venido afectando al pueblo.

La Confederación se compromete. Así, pues, parece que dentro de según nos han informado, a resolutivo poco va a haber algo serio en la ver ese problema, siempre que los Confederación.

DOCTOR CONSTANTINO HEREDIA MEDICO CIRUJANO
DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE PARIS
Enfermedades de los Ojos, Oídos, Nariz y Garganta
Horas de Oficina: De 10 a 11.30 a.m. y de 2 a 5 p. m.
Contiguo al Teatro Variedades — Teléfono 1443

Paragüería 'La Japonesa'
Esta paragüería cuenta con un buen surtido de paraguas y con un personal muy competente para la reparación. Camisas para sombrillas, de las mejores telas europeas. Trabajo acabado a perfección.—50 varas Sur de la pulpería «El Cometa».
PROPIETARIO **Manuel Rego**

Una queja de Oreamuno

En relación a una queja que un interesado o perjudicado presentará a la Jefatura Política de Oreamuno con respecto a tala de bosques y quema de los mismos que llevó a cabo un acaudalado finquero en un distrito de jurisdicción de Oreamuno, información que se levantó por el señor Jefe Político del lugar mencionado por cuanto las talas y quemas se ejecutaron a orillas del agua potable de que se sirven algunos vecinos de distritos adyacentes al cantón de que se ha hablado, información que fue apelada para ante el Gobernador de la provincia de Cartago, esas vecindades o perjudicados verían con sumo agrado saber en qué paró la investigación del hecho ocurrido o que

llevó a cabo en su finca el finquero sin conciencia.

Las aguas, es muy natural, que si se les quita las poblaciones de las arboledas que les proporcionan sombra y robustecen su caudal, mermarán al fin y a la larga; tres son los distritos que en tal caso se perjudicarían y que pertenecen al cantón de Oreamuno. Lástima, que el máximo conque la ley castiga tales infracciones, siempre en perjuicio de terceros, no se le aplique a quienes sin conciencia tales faltas cometen, y para la comprobación a casos semejantes debiera bastar sólo el hecho de que el desmonte o quema aparezca en terreno de quien correspondía ser su dueño.

UN INTERESADO

CAMPO PAGADO

Equivocación de nombre

Guadalupe, 29 de abril.—A LA PRENSA.—Tribuna de hoy equivoca mi nombre en artículo «Economías Engañosas». Ruégole rectificar y pasar cuenta. Amigo y servidor,

Doctor José Crous
(Español)

Regresan dos estimables jóvenes

Acaba de regresar al país el joven don Mario Goicoechea Quirós, hijo del estimado comerciante don Fernando Goicoechea.

El joven Mario estaba estudiando en Vitoria, España, y vuelve al país después de siete años de ausencia. También regresó al seno de la Patria el joven don Mario Castro Echevarría, quien había permanecido en Estados Unidos por espacio de seis años, haciendo sus estudios universitarios.

A ambos jóvenes prestamos nuestro saludo de bienvenida,

Buscando el bien a los que sufren

Tenemos a la vista y las podemos mostrar varias certificaciones de personas que han sido curadas de llagas y otras penosas afecciones cutáneas. Una de ellas dice: «He enayado los polvos Curativos y Antisépticos COLUMBIA en unas llagas reputadas por incurables, con rápida cicatrización. Estoy contento de haber encontrado remedio de tan fácil aplicación y eficacia».

Nota.—Este medicamento se vende en todas las boticas, y en vista de su importancia lo ponemos en conocimiento del público.

Si no se ha enterado Ud. del por qué venden tan barato en el «Bazar de San José» y «Al Siglo Nuevo», artículos de todas clases, averigüe antes del 19 de Marzo. — ¡Sólo 8 días durará esa ganga!

Teatro Variedades
VIERNES 29 DE ABRIL. - Función a Beneficio de los Aplaudidos Artistas
HUERTANICA - CARDOSO
DOMINGO
LORD BLUFF
Grandioso Estreno de Arte Italiano



En el mismo camino, con su nueva Llantas Acordonada Goodrich, encontrará Ud. otras muchas Llantas Goodrich del año pasado y del antepasado, prestando aún buen servicio.

Pídanse las

Goodrich

The B. F. Goodrich Rubber Company
Akron, Ohio, E. U. A.
ESTABLECIDA EN 1870

J. P. Arango & Co., Inc., Distribuidores
San José y Limón, Costa Rica

Muebles y Pianos
Un juego de muebles tapizados y varios buenos pianos, a tono de orquesta, vende Stefano Perotti, entre la pulpería «La Buenaventura» y la Casa de Refugio.

Difícilmente tendrá usted otra ocasión de comprar a los precios actuales.—Visite «AL SIGLO NUEVO y BAZAR DE SAN JOSÉ»

Fiesta en el Sanatorio Carit
Con motivo de cumplir en esta fecha un año de servir la Dirección del Sanatorio Carit el Dr. don Jorge Sáenz, se le obsequiará con una simpática fiesta que se verificará hoy en las primeras horas de la noche.

El Dr. Sáenz ha venido fungiendo como Director del Sanatorio con magníficos resultados, y de aquí que, tanto el personal como los asilados, se encuentran muy satisfechos de él.

En este aniversario, nos complacemos en saludar al distinguido galeno y unirnos a las muestras de simpatía que ha de recibir en la mencionada fiesta.

De regreso

Después de algún tiempo de permanecer en España, acaba de regresar al país la estimada matrona doña Otilia Quirós de Goicoechea, acompañada de sus hijos, quienes completaron su educación en uno de los mejores colegios de la Madre Patria.

A Limón fue a encontrarla su esposo don Fernando Goicoechea. Al dar esta noticia, que sin duda será acogida, muy gratamente por la sociedad, nos complacemos en presentar nuestros respetos a la distinguida dama y nuestro saludo a sus hijos.

Oportunidad

Vendo un Auto-Camión de poco uso, 48 caballos de fuerza con una capacidad para 3 toneladas.

Para precio y condiciones enténderse con Ernesto Sáenz Rojas en San José

Suscribase a LA PRENSA



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL.

La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segundos. Las terribles escoriaciones, casposidades y desagradables erupciones se curan en una semana.

LAVOL es el más poderoso extirpador de las enfermedades cutáneas jamás descubiertas.

En Venta en Todas Las Droguerías y Farmacias.

Distribuidores:
The Costa Rica Mercantile Co.

Imitada por todos **CERVEZA TRAUBE** Igualada por ninguno

Chismografías Heredianas

CUENTAN que en el campanario político han echado las campanas a Dobles por la muerte de las Flores... y...

DICEN que a disputar las nostalgias de su renuncia partió para Sarapiquí Luis I de la R y Flores...

CUENTAN que la renuncia le será aceptada de mil amores y que le sustituirá Luis II y de la F Dobles, joven intelectual que hará a no dudarlo una labor superior a la de hacer mosaicos y calles de ripios... de repios literarios...

DICEN que al caer Luis I caerán con él el círculo de adeptos... los que ven tambalearse los castillos de ensueños que les proporcionan el exhalto tesoro Municipal...

CUENTAN que de no ser un Dobles tiene que ser un Aguilar

quien venga a ponerle los cascabeles al gusto... y

DICEN que lloverá fuerte y pparejo en lo insula y que los aspirantes a puestos están afilándose las uñas... que Luis I no volverá a Hereria y que sigue con rumbo N. hasta pegar con cerca, que igual cosa hará el séquito.

Tanto comentan, tanto dicen de su oficio los políticos que ponen los pelos críticos de los rabos que se pisan...

Esto cuentan sin saber (y otras cosas que me sé) (si es verdad o es mentira) Marco Tulio, Bernabé, Luis Jacinto, Juan José, Luis Felipe el sacristán Lolo Tela, Toño Tarros, Felipillo el presidente y su amigo don Vicente.

LAPIZ TINTA

El régimen bolsheviki sigue siendo muy combatido

Solamente se sostiene a sangre y fuego

PARIS, Abril 22.—A juzgar por los propios informes bolshevikis llegados a esta capital, en los seis meses últimos, el Gobierno Soviet ha tenido que hacer frente a catorce revoluciones, ha descubierto 249 conspiraciones contra el régimen rojo, ha ejecutado 4,300 ciudadanos y mantiene en prisión unos 29 mil desafectos al sovietismo. Estos datos, que se refieren a los doce distritos de la Rusia central y comprenden el período ya dicho de seis meses, seguramente no son del todo exactos, pero dan una idea lo suficientemente clara de que el régimen bolsheviki no es aceptado de buena gana en Rusia y que, si se mantiene existente es por virtud de los procedimientos de terror llevados a cabo por los leaders del sovietismo.

En todas las comunicaciones que los leaders del régimen dirigen a sus agentes del exterior se refieren siempre los casos de revoluciones anti-bolshevikis que no logran ser sofocadas por las fuerzas del Gobierno rojo y, a juzgar por las noticias que se han recibido últimamente en esta capital, en la actualidad, existen rebeliones e insurrecciones en una docena de lugares del territorio ruso.

Por ejemplo: en el distrito de Astrakhan, se está llevando a cabo

una guerra de guerrillas entre los comunistas y el leader local. Bakstugne; en las estepas de Kalmuk, un antiguo bolsheviki, un tal Niety, ha asesinado a muchos de sus antiguos camaradas; en el distrito de Briansk, villas bolshevikis enteras han sido borradas del mapa por la actuación enérgica de numerosos regimientos de cosacos. En el distrito de Saratov, la requisita del trigo hecha por oficiales bolshevikis, produjo grandes insurrecciones de los nativos capitaneados por un tal Sapojkov, quien derrotado hubo de retirarse hacia los montes Urales, pero que todavía controla un gran número de fuerzas suficientes a constituir un formidable baluarte contra el bolshevismo. Y, finalmente, los tártaros están revolucionando de nuevo la Crimea, y realizando «raids» diarios sobre numerosos distritos.

Todos estos movimientos revolucionarios, son, desde luego, absolutamente locales y sin conexión alguna entre ellos, pero es lo cierto que esos movimientos indican de una manera que no deja lugar a dudas que el control bolsheviki es cada día menos fuerte y que, donde quiera, en Rusia, surgen a diario poderosos enemigos del Soviet, la vida del cual parece tener ya sus días contados.

Noticias Mundiales

Viene de la 1ª pág.

mió, siendo sustituido por Gounaris, que ha formado el siguiente Gabinete: Ministro del Exterior, Baltadki; de la Guerra, Theotakis; de Economía Nacional, Rhallys; que representan el partido de la mayoría. Completan el Gabinete otros ministros del anterior que han mantenido sus Carteras.

Se retiran los griegos

ATENAS.—Los últimos despachos oficiales que se han dado a conocer dan cuenta de que bajo la presión de un enemigo superior en número, las tropas griegas fueron retiradas de las posiciones que ocupaban, iniciándose las operaciones inmediatamente.

Los periódicos anuncian que el Rey Constantino acompañado de Dausmanis, Nitaxas y Stratigos se encuentran en el frente de batalla.

Todo el cuerpo diplomático en la América Latina será removido.

WASHINGTON.—Se tiene entendido que casi todos los Embajadores y Ministros de los Estados Unidos en Sur y Centro América serán considerados como nombrados como amigos políticos de Wilson y, por lo tanto, el Departamento de Estado los reemplazará por verdaderos diplomáticos escogidos por Harding.

Sin embargo habrá dos probables excepciones: la de Edwin Morgan, Embajador en el Brasil y la de Hoffman Phillis, Ministro en Colombia, quienes obtuvieron sus actuales posiciones por promoción y, por lo tanto serán conservados en sus puestos.

El Secretario Hughes y el Subsecretario Fletcher tienen el proyecto de reorganizar el servicio diplomático en la

América Latina del modo más amplio, y se dice que tienen la intención de trasladar muchos Secretarios de Embajada y de Legación, así como oficiales consulares, en la creencia de que esto aumentará la eficiencia del Cuerpo Diplomático en Sur y Centro América. El Departamento de Estado no aprobará el nombramiento de candidatos que busquen puesto diplomático en la América Latina, a menos que sepan hablar bien el castellano.

La ocupación del Ruhr y la actitud francesa.

PARIS.—La Comisión de Reparaciones fijará el total de la deuda alemana entre 130 y 150 mil millones de marcos en oro, según dice L'Echo de Paris: la cifra exacta depende de la solución de ciertas cuestiones que todavía están siendo objeto de estudio.

En el caso de que Alemania se resista al arreglo aceptado por los aliados, Francia llamará a las armas a dos clases de reservistas para que procedan a la ocupación de la hoya del Ruhr.

Evacuan los griegos.

LONDRES.—Los griegos han evacuado a Afium Karahissar, lugar de la conjunción del ferrocarril de Bagdad al Sur de Eski-Sehr y se han retirado a cuarenta kilómetros hacia el Oeste.

Los aliados intervienen en la cuestión turco-griega.

LONDRES.—Los aliados, según las noticias oficiales, han decidido intervenir en la cuestión entre Grecia y Turquía. Creese que a ambas partes se les impondrá la aceptación del convenio concertado en Londres, después de oídas las proposiciones de los beligerantes.

La Constancia

Llegaron una nueva remesa en camisas de hierro y en varios tamaños, catres, manteados para carretones y carretas, capas de hule de buena calidad, como también paraguas para señoras y caballeros.

Precios indiscutiblemente baratos

Rogelio Mora Fernández

Abogado y Notario

Oficina en San José, 50 varas al Sur del Palacio de Justicia

AVISO Se Solicita Un Tostador de 50 LIBRAS DE CAPACIDAD **RICARDO DORADO**

Informes en la Fábrica de

CUANDO NECESITE UN TRABAJO CONSULTE LOS PRECIOS DE LA

IMPRENTA MARIA v. DE LINES

TELÉFONO 255 APARTADO 101

Se Alquila

(A 50 v. del Parque Central) CASA con 17 Cuartos Grandes entre ellos 3 Salones espaciosos. Tiene servicio interior y buen patio propio para bodega.—Informará

Luis García

En la Oficina de Alfredo Esquivel & Hno.

YA LLEGARON

LOCIONES y PERFUMES de RIGAUD

Mary Garden. Un air Dourné. Lidilia. Príncipe Igor. Camia. Marthe Thenal. Mi Nena. Moderni Style. Altessa. Gregoria. Des Rosses. Dulce Mío Y UN COMPLETO SURTIDO EN Tintes, Cremas, Polvos y PERFUMERIA EN GENERAL

LA INDIA
TOMAS FERNANDEZ & HNO.

La Geisha y la Feria

GIRALT HERMANOS

Especialidad en el servicio para bailes, bautizos y matrimonios

Mentoltymol

Esta medicina, lo mismo que otras de mayor costo, es EFECTIVA y CONFORTABLE, alivia el dolor y malestar, sana, cicatriza, refresca, desinfecta, desinflama.

PARA TODO SIRVE y en el hogar SIRVE PARA TODOS, desde el niño hasta el anciano.

UNICOS AGENTES EN COSTA RICA:

BOTICA ORIENTAL San José

La Parra

Cantina y Refresquería de Lucas Olivares

Ha recibido: ANIS ESCARCHADO, CAZALLA y OJEN. Vinos de consagrar «CALVARIO» y el sin rival reconstituyente «SANSON», propio para enfermos. Vinos blancos y tintos de las bodegas bilbainas. Espumantes «MARGARITA», de la Casa ZINZANO.

JAMONES Y TOCINETAS DE LO MEJOR

LA PRIMAVERA

MERCADO

RECIBIO: SOMBREROS DE PITA, pequeños y grandes, finos. CASIMIRES de pura lana, ingleses, a \$ 45.00 el corte de vestido.

Jaime Vargas C. (Propietario)

Luis Vásquez Quiros

Se hace cargo de toda clase de construcciones por dirección o por contrato, contando con una larga práctica, de todos conocida. Ofrece, asimismo, un nuevo taller de carpintería y depósito de maderas del Pacífico, atendiendo toda orden por grande que ella sea.

Calle de la Estación al Atlántico, contiguo a la Fotografía Hernández

LA MODA

Tienda de Calzado de Santiago Sebastian

Materiales de primera calidad importados directamente por el propietario.

CALZADO en todo estilo para señoras, señoritas y caballeros. Calle de la Estación del Atlántico



Imp. Falcó & Borrásé

INCENDIO

LAS MERCADERIAS Murillo & Sequeira se pondrán DE LA TIENDA en baratillo del sábado y del corriente en adelante. Hay que tener en cuenta que estos mercaderis NO FUERON DAÑADAS POR EL FUEGO, pues solo se destruyó el techo de la casa, por lo que será una verdadera ganga para el público. Frente a la Botica Oriental, Casa contigua a la Botica de la Fé.

VICTOR MURILLO

Tienda La Violeta

PRECIOS BAJOS

Gran Baratillo de DRILES, ZARAZAS y otros géneros

Haga una visita y quedará convencido - 50 v. al norte de la Botica Oriental

El Alambre

que vende esta casa, es alambre Inglés, superior por su fuerza y duración a todo los demás que hoy se fabrican.

Aarón Asch, lado del Palacio de Justicia

Hotel Imperial

El mejor situado de la Capital

Altos Almacén Delcore - Esquina de la Geisha

ATENDIDO ESPECIALMENTE POR SU PROPIETARIA ANITA v. de RODO

Cuartos amplios, ventilados y lujosamente amueblados

MESA EXQUISITA

Se reciben Pensionistas - Precios Módicos

Apartado número 119 - San José, Costa Rica